
学校評議員会議が開催されました (11/27) 

平成 27年度学校評議員会議が 11月 27日(金)、開催されました。 

当日は、例年行っている本校の学部学科研究会をご参観いただいた後、全日制・定時制

の学校概要および教育活動等についてご説明し、学校評議員の皆様からご感想・ご意見を

頂戴いたしました。 

 生徒のキャリア形成を積極的に進める取り組みや、野球部の南北海道大会 2 年連続ベス

ト４以上をはじめとする文武両道の伝統の継承、一人一人を大切にした指導等に高いご評

価をいただきました。 

＜当日ご参加いただきました学校評議員の皆様＞ 

鈴 木 将 史 小樽商科大学副学長 様     黒 坂 典 弘 潮陵振興会会長 様 

浜 村 紀 子 潮陵クラブ副会長 様          森 田 一 弘 PTA顧問 様 

 


